

Opérateur, Opératrice / Operator

Beschreibung

FRANÇAIS

Osela, un fabricant en pleine croissance de produits laser et de composants optiques, recherche un technicien en assemblage pour monter de nouveaux postes de travail.

—

ENGLISH

Osela, a growing manufacturer of laser products and optical components, is looking for a assembly technician to set up new workstations.

Zuständigkeiten / Hauptaufgaben

FRANÇAIS

– Lire et interpréter les spécifications techniques

-Préparer des gabarits, régler, opérer et ajuster les machines de coupe automatisées

-S'assurer que les pièces de verre sont bien taillées et que les mesures correspondent aux exigences.

—

ENGLISH

– Read and interpret technical specifications

-Prepare templates, set up, operate and adjust automated cutting machines

-Ensure that glass pieces are properly cut and that measurements correspond to requirements.

Qualifikationen / Anforderungen

FRANÇAIS

Formation complète donnée sur place

—

ENGLISH

Complete training provided

Leistungen der Anstellung

FRANÇAIS

Assurance dentaire

Frais médicaux

Assurance invalidité

Assurance salaire

Régime de retraite

Vacances payées pendant la période des fêtes

Arbeitgeber

Osela inc.

À Propos

FRANÇAIS

Osela est un fabricant de solutions optiques laser pour la vision industrielle, les sciences de la vie et les applications de recherche et développement.

Notre équipe dynamique et expérimentée dans la conception de systèmes optiques et de sources laser innove constamment. Grâce à notre expertise et à nos différentes plateformes de produits, nous offrons à nos clients des solutions hautement compétitives, personnalisées et adaptées à des applications exigeantes.

—

ENGLISH

Osela is a manufacturer of optical laser solutions for machine vision, life science and research and development applications.

Our dynamic and experienced team in optical systems and laser source design is constantly innovating. Through our expertise and our various product platforms, we offer our customers highly competitive, customized solutions adapted to demanding applications.

Transport public
Air conditionné
Journées de maladie
Formation continue
Parking et café gratuits
Environnement de travail propre, semblable à un laboratoire

L'entreprise est facilement accessible en autobus (1 seul autobus qui vous dépose devant l'entreprise à partir de la station Côte-Vertu)

—
ENGLISH
Dental Insurance
Medical expenses
Disability Insurance
Salary Insurance
Pension Plan
Paid vacations during the holiday season
Public transportation
Air conditioning
Sick days
Continuing education
Free parking and coffee
Clean, lab-like work environment

The company is easily accessible by bus (only 1 bus leaves from Côte-Vertu metro station).

Arbeitspensum

Vollzeit

Start Anstellung

ASAP

Dauer der Anstellung

Permanent

Arbeitsort

1869 32nd Avenue, H8T3J1,
Lachine, Quebec, Canada

Basislohn

À Discuter

Veröffentlichungsdatum

Juli 15, 2024

Kontakte

Roxane Fortin (RH/HR)
514-631-2227 #221